## Invitation -----Vendredi 17 octobre 2014 de la Ligue des Droits de l'Homme

Le 17 octobre 1961, vingt-cinq mille Algériens manifestent pacifiquement à Paris pour protester contre le couvre-feu qui leur est imposé. En application des directives données par le Préfet de Police, Maurice Papon, plus de dix mille manifestants sont arrêtés, des centaines de victimes sont recensées : massacrées à coups de pieds, fusillées, jetées à l'eau, portées disparus dans les jours qui suivent.

Daniel Mayer, président de la Ligue des Droits de l'Homme dira à cette occasion

«Le 17 octobre est devenu le jour de notre honte »
POUR COMMEMORER CETTE PAGE SOMBRE DE NOTRE HISTOIRE
La LIGUE DE DROITS DE L'HOMME DE LILLE DEPOSERA UNE GERBE
au cours du RASSEMBLEMENT SUR LE PARVIS DES DROITS DE L'HOMME
Elle vous invite à vous y associer

Vendredi 17 octobre à 18 heures - Parvis des Droits de l'Homme - Place de la République à Lille

